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A l’attention du commissaire enquêteur Madame Ginettte BINET.
En charge de l’enquête publique de la Grande Contrée sur la commune de CHARLEVILLE 51120.
 
Madame,
 
Bien que ne vivant pas dans la commune de Charleville, je me considère comme un enfant du pays, mes
parents vivant dans cette belle région chère à mon cœur.
 
Depuis quelques années, les éoliennes sont venues ternir le paysage de la commune, d’abord en 2015 en
Brie Champenoise puis en 2019 à  Gault Soigny 17 éoliennes qui sont venues détruire notre habitat, nos
conditions de vie, la faune et flore qui nous entourent.
 
Il est maintenant question du projet éolien de la Grande Contrée qui porterait à 23 éoliennes sur la
commune….je me pose la question ..pourquoi un tel acharnement ? à qui peut profiter l’installation de
ces éoliennes sur notre commune ?
 
Une chose est sûre, pas aux habitants, qui voient leur cadre de vie bouleversé, détruit, pollué…..avec des
risques sanitaires de plus en plus élevés et avérés mais toujours niés par ceux qui ne vivent pas aux pieds
des éoliennes. Vibrations, bruits, lumière qui provoquent des troubles du sommeil, des maux de tête, de
l'acouphène, une pression dans les oreilles, des étourdissements, le vertige, des nausées, un brouillement
de la vision, la tachycardie, l'irritabilité.
 
Les éoliennes ne profitent pas non plus à préservation de notre biodiversité, elles sont proches des
couloirs de migrations, non seulement elles constituent une pollution électro-magnétique mais elles
causent aussi la mort d’oiseaux et chauves-souris.
Mais cela n’est pas si important la mort de quelques oiseaux et chauves-souris qui pourtant sont utiles et
ont leur rôle à jouer dans l’équilibre précaire de notre écosystème.
 
Les éoliennes ne profitent pas non plus à la production d’énergie….à si, à hauteur de 8% de l’électricité en
France, (un pourcentage qui semble bien dérisoire au vue des aspects négatifs engendrés)  enfin quand
elles en produisent… pas s’il fait trop chaud ou trop froid, pas quand il y a trop de vent ou pas assez. Et
encore parfois il y a une production mais qui n’est pas utilisée car inutile au moment de la production.
 
Alors pourquoi un tel acharnement dans notre belle région, je pense que nous participons déjà bien
assez à cette arnaque écologique avec nos 17 éoliennes.
 
Il serait peut-être temps d’écouter ceux qui subissent ,tous les jours, une détérioration de leur qualité de
vie, une atteinte à l’écologie pour un résultat largement critiquable et attaquable.
 
Bien entendu je m’oppose à ce projet et espère sincèrement être entendu.
 
Cordialement
 
Thierry Dumontel
4 Chemin de la place Verte
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Imprimé par ROUX Virginie - DDT 51/SE/PENV

2 sur 2 08/12/2023 à 15:30




